



校門坂を登ったところにピンクの花をつけている木を目にします。ツツジでしょうか。4列穴門のところにヤマブキが、山の裾にフジの花が目にとまります。校長室には、畑に生えていたアイリスの花を飾りました。5月です。



過日4月21日の参観日には、多くの保護者の方が足を運んでくださり、ありがとうございました。授業参観、PTA総会、学級懇談と温かな雰囲気の中、参観日を行うことができました。これからも、「笑顔あふれる子どもを育てる」ため、学校教育に対しご理解をいただきながら、ご支援・ご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

## 運動場での遊び

令和5年度の三石小学校の学校経営目標「笑顔あふれる子どもを育てる」にせまるために、「学びに向かう喜び」と「成長する喜び」を感じさせることを柱にすることは、PTA総会でもお話しさせていただきました。「成長する喜び」では、まずは、しっかり体力をつけさせたいと思っています。そのためには、遊びが大切です。「晴れの日の業間時間は、外であそびをしましょう。」と呼びかけています。



運動場では、いろいろな遊びが学年を超えて繰り広げられています。ブランコは人気で、飛んでいってしまうのではないかとヒヤヒヤするくらいこぐ子どもがいます。クライミングロック壁は、足を引っかけるところにコツがありそうです。登り棒と雲梯が新設されました。下学年の児童がぶら下がっているところをよく見かけます。一輪車にチャレンジしている子どもも見られます。乗れなかった子どもが毎日乗っていて乗れるようになりました。身長が3mになったのかと思うくらい高い竹馬に乗る子どもがいます。球技はもちろん人気です。バレーボールのパスを回したり、サッカーやドッジボールをしたりしています。



野球のキャッチボールやTボールバッティングを楽しむ子どもがいます。鬼ごっこは欠かせない遊びですね。楽しみながら、しっかり体力をつけること、そして、心を解放することが笑顔につながっていくと思っています。



一方、探検ゾーンを探索したり、落ち葉や枯れ木を堆積している場所で、幼虫やダンゴムシを見つけたりしている子どもがいます。降り注ぐ太陽のもと、友だちと係わりながら、思う存分好きなことをするというのも、すてきなことだと思います。心もしっかり成長させてほしいものです。



## 5月の行事予定



日	曜	主な行事
1	月	朝会、委員会活動
2	火	研修会のため 13:30 一斉下校
8	月	朝会、4～6年学級裁量
9	火	内科検診1～3年
11	木	たてわり班遊び
14	日	ふれあいコンサート
15	月	朝会、クラブ活動
16	火	歯科検診(1・2・6年)
18	木	参観日、引き渡し訓練 検尿(2次)
22	月	朝会、4～6年学級裁量 耳鼻科検診(1年、2～6年対象者)
23	火	歯科検診(3・4・5年) 6年租税教室
25	木	内科検診4～6年
29	月	朝会、4～6年学級裁量
31	水	体育会予行

### 交通安全教室

いつも登下校を見守ってくださる地域の方や備前警察署の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。安全に登下校すること、あいさつをしっかりすることを学び、その後、実際に下校で実施してみました。

1年間上手に登下校できますように。



### ようこそ、三石小へ

4月12日(水)  
三石小学校の入学式が行われました。  
ピカピカの1年生を迎え、うれしい限りです。



### 学校探検・1年生を迎える会

4月24日(月)の2・3校時には、2年生が1年生を連れて校舎内を案内しました。途中でミッションをクリアしながら探検し、1年生は、三石小学校を知ることができました。2年生、ありがとう!!

4月27日(木)2校時には、6年生主催の「1年生を迎える会」が行われました。元気の良い「クラス紹介」や、おにを交代する際、自己紹介をし合う「かわりおに」など、盛り上がりました。また、「ドッジボール」をしましたが、1年生や下学年が楽しむことができました。に工夫されていました。

登下校や休み時間にも、優しい上級生の姿を多く目にします。1年生のみなさん、お兄さん・お姉さんをこれからも頼りにしてくださいね。

※150周年記念動画ですが、おかげさまで2000回再生を達成しました。ご協力、ありがとうございました。

### 三石学園合同体育会

6月3日(土)の体育会に向けて、5月中旬より、練習が始まります。日々の体調管理や水分補給やタオルの準備など、お願いすることとなります。ご協力のほど、よろしくお願い致します。